

# 一生懸命

土浦市立土浦第六中学校  
学校だより  
令和2年11月号

## 充実の秋！ ～さまざまな体験をとおして～

新型コロナウイルス感染症のために延期や中止になってきた行事や活動がたくさんあります。そんな中、10月には、体育祭と9年修学旅行が「代替行事」という形で行われました。また、新人体育大会の県南大会、県大会が行われ、六中生たちはさまざまな活動を楽しみながら、精一杯取り組む様子を見ることができました。例年とは違う形でしたが、それぞれの活動にかけた思いや取組は、生徒たちの思い出に残ることと思います。

### ☆ 県南大会での六中生の活躍

10月14日(水)～17日(土)の期間、県南大会が開催されました。本校では、男女バドミントン、男子ソフトテニス、女子バスケット、男子卓球の5競技に出場しました。そして土浦六中の代表として、練習してきたことを十分に発揮しました。来年度の総体につながるような素晴らしい活躍をしてくれました。県大会への切符を、女子バドミントンシングルの吉田さん、男子ソフトテニスの枝さん・田中さんのペアがそれぞれ手に入れました。また、10月21日(水)には、県南駅伝大会が行われました。男子が14位、女子は28位となりました。惜しくも県大会出場は果たせませんでしたが、毎朝、そして夏休みから練習に取り組んできた生徒たちに拍手を送りたいと思います。

#### <男子バドミントン>

団体 対府中 1-2 負  
個人 シングルス 蛭田, 村野, 佐藤 1回戦敗退  
ダブルス 栗田・西島組 1回戦敗退

#### <女子バドミントン>

団体 対阿見 0-2 負  
個人 シングルス 吉田 ベスト8 県出場  
林崎 1回戦敗退

#### <男子ソフトテニス>

団体 対高崎 1-2 負  
個人 枝・田中組 12位 県出場  
加藤・枝組 3回戦敗退

#### <女子バスケット>

対桜川 32-27 勝  
対城ノ内 37-44 負 ベスト8

#### <男子卓球>

個人 シングルス 山本 1回戦敗退



### ☆ 県大会での六中生の活躍

#### <女子バドミントン>

個人 シングルス 吉田 対下妻 2-0 勝  
対藤代 1-2 負 ベスト16

#### <男子ソフトテニス>

個人 枝・田中組 1回戦 対秋山 3-1 勝  
2回戦 対神栖四 0-3 負

### ◎ 体育祭代替行事

10月29日(木)に体育祭代替行事が行われました。1・2校時に7年生、3・4校時に8年生、5・6校時に9年生が、「団対抗リレー」「綱引き」「∞JUMP」の3種類の競技を各学年が3団に分かれて実施しました。学年団長を中心に団員が、それぞれの団の生徒に声をかけ、互いに仲間を応援し合ったり、励まし合ったりする様子が見られました。



### ◎ 修学旅行代替行事(9年)

5月に予定されていた修学旅行は中止となりました。しかし、その代替行事として日帰りではありますが、10月30日(金)に那須ハイランドパークへ行ってきました。大きく変わった内容にも、実行委員の生徒を中心に活動の計画を話し合い、何とか執り行うことができました。9年生の生徒たちにとって仲間とのよい思い出づくりができていたことを願いたいと思います。



## 11月の主な行事予定

11月2日(月)	新時間割スタート 部活あり 六中地区特別支援学級校外学習	16日(月)	9年三者面談(～20日, 5時間授業) 道徳授業研 (帰りの会14:15)
3日(火)	文化の日	17日(火)～7・8年短縮6時間 (帰りの会15:15)	
4日(水)	実力テスト 8年郷土検定	19日(木)	7年耳鼻科検診
5日(木)	学校訪問 部活なし	23日(月)	勤労感謝の日
6日(金)	漢字検定	24日(火)	8年視力検査 部活なし
10日(火)	心電図検査 8年職業人による講話	25日(水)	9年視力聴力検査 8年校外学習
11日(水)	9年進路学習会	27日(金)	7年視力聴力検査
13日(水)	県民の日(登校日)	30日(月)	委員会

## おしらせ

茨城県では、11月を「いばらき教育月間」とし、教育に対する関心と理解を深める機会としています。今年度につきましては、感染症予防対策のため、授業参観や行事をご覧いただく場を設けることができておりません。そこで、11月4日(水)から子どもたちの活動や授業の様子について動画の配信を考えております。詳細につきましては、後日改めてお知らせいたします。

